

Rouède. Une première théâtrale au village



Une secrétaire sulfureuse plus trois belles-sœurs suspicieuses et trois maris en panique donne un cocktail détonnant / DDM JPCI.

Grande première pour le foyer rural. Le site accueille la troupe d'acteurs «Les Couleurs de la Comédie» ce soir à la salle des fêtes du village. Cette programmation s'inscrit dans le cadre des animations organisées par le Foyer Rural de Rouède et plus précisément de sa section «activités culturelles» qui démarre cette année sous la responsabilité de Suzanne Bondier. Son souhait est de monter une troupe de théâtre amateur. «Les Belles

Sœurs» une vraie pièce de Boulevard, de Eric Assous et mise en scène par Jean-Luc Prianne sera l'occasion de déclencher les rires et suscitera, peut-être, quelques vocations.

La Dépêche du Midi